

Economía

“El próximo año 2011 va a ser el del inicio de la recuperación económica en la región”

Miércoles 17, María Luisa Araújo
VICEPRESIDENTA Y CONSEJERA DE ECONOMÍA Y HACIENDA

PENETRACIÓN APENAS ALCANZAN EL 22% DE LOS MEDICAMENTOS CONSUMIDOS EN CASTILLA-LA MANCHA

Los genéricos no pueden con los fármacos de marca

Los objetivos fijados por la patronal y el Gobierno en el Plan de Fomento del Genérico de alcanzar una cuota del 40% en 2010 son prácticamente inalcanzables

F. J. Llana
C-LM

Los fabricantes de medicamentos sin marca han vuelto a insistir en la necesidad de cambiar el actual modelo farmacéutico español, ya que "se ha mostrado ineficaz a la hora de atajar el elevado gasto en fármacos que soporta el sistema público de salud y no incide en el verdadero origen del problema". Así lo aseguraba a Economía y Empresas el director de la patronal de la industria farmacéutica de genéricos Aeseg, Ángel Luis Rodríguez, utilizando como principal argumento que mientras que

R.D. 4/2010

Se contempla una bajada de un 30% en los precios de los genéricos

SECTOR

Las medidas legislativas han tenido un impacto de 500 millones

los precios medios de las recetas prescritas son cada vez menores, el número de prescripciones no dejan de incrementarse, fundamentalmente por el aumento de la población y de personas asistidas por nuestro sistema.

Una situación agravada por la entrada en vigor del Real Decreto 4/2010, en el que se contempla una bajada de un 30% en precios de los medicamentos genéricos, y que además de no conseguir aumentar la penetración de éstos en el mercado ha mermado aún más los ingresos de los fabricantes. "Sólo las medidas legis-



El consumo de medicamentos con marca sigue siendo mayoritario en las farmacias.

7,5%

de consumo de genéricos

■ Sobre el total de medicamentos se registra en España, el segundo menor peso en la Unión Europea.

3,12

euros

■ Es el umbral del precio mínimo por genérico defendido por la patronal AESEG.

lativas aprobadas a lo largo de este año estimamos que han tenido un impacto negativo en el sector de casi quinientos millones de euros, lo que supone la mitad de toda la facturación anual", añade Rodríguez.

Esperanzas

Para intentar paliar esta situación, la patronal y el Gobierno elaboraron un Plan de Fomento del Genérico entre cuyos objetivos se encontraba elevar la cuota de mercado de estos fármacos hasta el 40% en unidades antes de que finalice 2010. Algo que, a tenor de las cifras, va a resultar casi imposible si

se tiene en cuenta que en la actualidad poco más del 20% de los medicamentos que se consumen no tienen marca, porcentaje que se eleva ligeramente hasta el 21,59% en Castilla-La Mancha, pero que en otras regiones, como Galicia y Murcia no supera el 13%.

Pese a ello, desde Aeseg se muestran confiados en que en el medio plazo la tendencia se invierta, gracias al apoyo que está recibiendo el genérico de las Comunidades Autónomas y que será aún mayor si se incentiva su uso hacia el médico de primaria y el especialista.

TOLEDO

Apoyo a las inversiones de los municipios

Eye
C-LM

Los Ayuntamientos toledanos y Entidades de Ámbito Territorial Inferior al Municipio de beneficiarán, por primera vez en la historia de la Diputación, del adelanto de casi cinco millones de euros para adelantar las inversiones de los Planes de Acción Especial y para inversiones y ayudas de capital a los municipios. Según publica el Boletín Oficial de la Provincia (BOP), para el primero de los programas se destinan 2.100.000 euros, mientras que para el segundo se reserva la cantidad de 2.600.000 euros, en una iniciativa que asegura

DIPUTACIÓN

Adelantará casi cinco millones de euros para dos programas

la creación de nuevos yacimientos de empleo y la generación directa de más de 350 nuevos puestos de trabajo.

Las bases publicadas establecen los criterios necesarios para optar a las referidas ayudas, accesibles para todos los Ayuntamientos provinciales, y con especial atención a los municipios más pequeños, beneficiados especialmente por la filosofía de los programas aprobados por unanimidad en el Pleno Corporativo del pasado 25 de octubre.

La ejecución de determinados programas de inversiones municipales y Planes de Acción Especial, que en su conjunto importan la cantidad de 4.700.000 euros, son financiados íntegramente con los remanentes de tesorería y el conjunto de los Ayuntamientos, excepción expresa para Toledo y Talavera de la Reina, informaba la Diputación en nota de prensa.